

2024年度 佐藤仁研究室 合宿

2024年度の佐藤仁研究室は9月下旬に群馬・長野県にて合宿を行いました。

学びにも遊びにも全力投球で、充実した2日間となりました！



ハッ場ダム

1日目は、群馬県に位置する「ハッ場ダム」を見学しました。

これは、長年の反対運動や事業の中止によって計画から60年以上を経て完工した施設であり、その歳月はもちろん、大きさや放水量、そして精巧な技術などあらゆるスケールの壮大さに圧倒されました。

途上国の開発を研究する傾向にあるゼミですが、反対運動への対応など日本の開発も似た問題を抱えており、日本の開発経験について知ることの重要性を感じました。

運動!!!

ダム見学のあとは、体育館に移動してバスケットやバドミントン、卓球などをしました！
普段とは違うゼミメンバーの新たな一面を見ることができ楽しかったです！
仁先生による運動部の合宿さながらのバスケット特訓でゼミメンバーの絆も深まりました😊
みんなで沢山汗をかき、終始笑いの絶えない時間でした！



研究発表

2日目は、ゼミ生の研究進捗発表とOBの大学院とキャリアに関する発表を行いました。研究発表では、参加者全員からコメントや質問が挙げられ、白熱した議論が交わされました。OBの発表は、発表方法や資料作成から、院の経験をキャリアに活かす考え方で、多くの学びがありました。何よりも、突然のご依頼にもかかわらず迅速に用意してくださったことから、普段から自身の考えやありたい像を言語化することの重要性を感じました。



その他にも、花火をしたり、
ネパールカレーを食べたりと
盛りだくさんで大満足の
ゼミ合宿でした！
来年の佐藤仁研究室の合宿にも
乞うご期待!!!

